

---

## Histoire de Mimi Bon Coeur.

**Numéro d'inventaire :** 1979.32676

**Type de document :** image imprimée

**Éditeur :** Pinot et Sagaire (Epinal)

**Imprimeur :** Pinot et Sagaire, Epinal

**Période de création :** 3e quart 19e siècle

**Date de création :** 1870 (vers)

**Inscriptions :**

- numéro : 429

**Description :** Planche de 20 images en couleurs légendées.

**Mesures :** hauteur : 405 mm ; largeur : 275 mm

**Notes :** (10 centimes la feuille) Thème : la vie modèle et édifiante d'une jeune fille.

**Mots-clés :** Images d'Epinal

Portraits et images de l'enfant ou du monde de l'enfance

**Filière :** aucune

**Niveau :** aucun

**Autres descriptions :** Langue : Français

Nombre de pages : 1

ill. en coul.

★ à 10 Centimes la feuille)

## HISTOIRE DE MIMI BON COEUR.

N° 429.



Mimi était une bonne petite fille, aimée de tous le monde. Il n'y avait pas que chat de la maison qui se réjouit son gré pour elle.



Elle aimait surtout voir voler les oiseaux en liberté que de les enfermer dans une cage. Les oiseaux détestaient la captivité.



Comme pourquoi le roostignal ne manquait jamais de la réjouir de sa plus jolie voix, quand elle était à la campagne.



Quand elle trouvait des hamsters avec un fil à la patte elle les en débarrassait, leur rendait la liberté; et ils s'envolent en chiant - Merci, Mimi!



Les araignées rendaient les végétaux un peu, parce qu'elles leur enlevaient les perruves mouches qui combattaient leurs piqûres.



Quand les crevettes avaient des animaux peu intéressants, elle ne souffrait pas qu'un leur fit mal. Elle demandait pardon pour eux.



Elle met une compagnie à la patte du perroquet que son papa avait rapporté d'Amérique.



Il était étrange que l'aricot avait les yeux étriqués, elle lui confectionna un chat-jour pour lui préserver la vue.



Quand elle trouvait le chat couché sur son lit, elle se contentait de lui faire une douce réprimande.



Elle n'oubliait pas les pauvres, et leur donnait une partie de son déguisement quand elle n'en avait pas d'argent.



Elle ne causait pas bras et jambes à ses pauvres, comme beaucoup de petites filles, sans' les en dénuant de tout plaisir.



Elle donnait, à un petit pêcheur, tous l'argent de ses malades-piastres pour sauver la vie à un petit chien qu'il allait noyer.



Elle rapporte le petit chien chez son pere, qui lui permettait de l'adopter.



Elle le grandissait doucement, quand il avait mal fait, et ne le maltraitait jamais.



Mais voilà que le chien, qui était un terrier-sauvage, devient aussi grand que Mimi.



Quand il remplaça sa bonne pour l'accompagner, et portait son panier à l'école.



Et il l'attendait patientement pour la ramener, sans souci des chiens mal élevés qui roulent les pâtes-sauvages.



Son chien et son chien, après à son layette, vivent dans le plus parfait bonheur.



Mimi tombe à l'eau, et son chien la ramène comme elle l'avait sauvé quand il était petit.



Méfie, bon chien, rapport un beau collier que Mimi lui attache de la propre main.

